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繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９３０回  平成３０年 １１月 ２８日（水） 

本 日 の 行 事  ロ ー タ リ ー 財 団 に つ い て
2018－19年度      美谷添里恵子会長          

 

幹事報告          畑中知昭幹事 
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第１９２９回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

  10月の長鉄例会以来、続けてお休みさせていただきました。 

11月は大変忙しい月になりました。7日は東京へ出張で、14日は会社の部長をしていただいた方が

突然亡くなられ、その対応で忙しい 1週間でした。その方は今年 1月に 70歳になられましたが、

清和さんが亡くなる前年から森林管理署を退職されて、うちに週 4日間手伝いに来ていただいてい

ました。11年間勤めて今年で 70歳になったので引退したいという話もありましたが、「週 1日でも

いいので来てください。」と引私が引き留めていました。ご本人は毎年の健康診断は、すべてＡ判

定なのを自慢するほど健康でした。大変働き者で、家に田んぼも畑もあり休みの日は一生懸命農業

をされていました。また山県市の出身なので、1時間かけて通勤されていました。干し柿作りを代々

されていて、11月 12月はつるし柿の為に休むということを条件に来てくださっていました。11月

も「2週間休んで柿の手入れをするから頼みます」。といって会社を休まれていました。月曜日に用

事があり電話をした時は元気でしたが、その夜に風呂で倒れられて、そのままお亡くなりになりま

した。今まで持病があればある程度予期できたかもしれませんが、それまでとても元気でしたので、

あまりにも急なことで御家族も大変ショックを受けていました。昼に電話をもらいましたが、他の

従業員にはショックで怪我をしてしまうといけないので夕方まで伝えずにいました。人間というの

は本当にあっけないものだと痛感しました 70歳、まだまだやりたいことがあったと思いますが、

死を意識すると云う事で残された人生をもっと大事にしようと教えられた気がします。 

昨日は農林水産省の政策評価委員会に私も入っており、新潟で視察がありました。朝 7時に岐阜

駅を出発し新潟駅に 1時集合でした。視察先 2カ所を回り、いろいろの現場を見て歩きました。参

加メンバーは、早稲田大学教授、30代の女性弁護士、公認会計士、若手農業企業者、全国婦人団体

の事務局長と私で、何故私がここにいるのかと思うくらいのメンバーでした。省庁関係の方が 3人、

地域の農政事務所 2人で 10数名の団体でした。それでも色々な場所を視察しているうちに皆さん

と親しくなり、夜は村上市のサケ料理専門店で懇親会をしましたが、日本酒が美味しくて鮭料理も

堪能しました。難しい話もされますが、たいへん勉強になりました。本日も三カ所回る予定でした

が、私は「どうしても今日のロータリーの例会に間に合うように帰りたい。」と無理にお願いをし

て今日の日程はキャンセルし、8時半に村上市を出て東京周りで帰ってきました。慌ただしい 2日

間でした。村上市はサケで有名ですが、魚の鮭と日本酒、情けのさけ、3つのさけで売り出してい

るそうです。城下町で朝早めに回ってみました。驚いたのは女性がたいへん活躍している地域で、

視察の時のバスの運転手さんは女性で、駅まで利用したタクシーの運転手も若い女性、駅員さんは

全員女性でした。お土産を買おうと酒屋さんへ行くとオーナーは若い女性でした。思わず「ここは

女性ばかり頑張っているのか」と尋ねた新潟県村上市でした。 

寺田澄男さんが高岡万葉ロータリークラブの例会へ参加され補正をされました。バナーをいただい

てきましたので、ご報告させて頂きます。 

 

創立 40周年記念式典のまとめ                       

式典委員長 岩谷君・・・記憶に残る式典で始めた。当日 105名参加。参加者からはとても良かったと

お褒め頂いた。各委員会がしっかり担当してくれたお蔭だと思う。辻ガバナーエレクトよりアットホー



ムなクラブだと言っていただいた。           

式典委員会 畑中君・・・駐車場、道案内や雅楽、呈茶では特性の茶菓子を用意して頂いたり、皆さん

のお蔭で無事終わった。反省点は特になかったが、時間が 20分ほど早く終わった事くらい。改善点が

あれば再来年のＩＭに繋げたい。（時間が余ることはあってよいと思う。） 

祝宴委員会 石徹白君・・・ 委員会としては役割分担して出来たと思う。参加された方は楽しんでい

ただけたと思う。お酒の準備が出来ていなかったのが残念だった。料理の内容は良かった。司会に小島

君と佐藤さん 2人立てたのは良かった。白鳥踊りは観光の面でもよかったと思う。 

佐藤君・・・女性会員と夫人の方々に手伝ってもらい助かった。茶菓子は式典用に作っていただいた。

呈茶については加賀中央ＲＣの方が遅れてきて、式典が終わってから飲んでもらえばよかった。司会は

リハーサルをしたので事細かに確認が出来てよかった。（案内係から・・スムーズに案内できた。） 

ＤＶＤ作成 島崎君・・・今回は曲がすぐ決まったのが良かった。ｌｉｎｅで皆さんに見てもらい、意

見を言ってもらって直していった。リハーサルの時に下に文字があって見にくかったのと、字が小さか

ったので、当日に上に持って行った。自分なりには納得できたかなと思う。 

広報委員会 原君・・・前日の準備で展示をしたが、記念事業で使った感想文などを貼って思ったより

良い感じに出来たと思う。ビデオを流すと畑中さんより言われて全部準備してくれたので、助かりまし

た。中日新聞も翌日に掲載してくれた。記念誌作成を早めに作りたいと思う。  

実行委員長 羽土君・・・２年間に亘りご苦労様でした。記念事業は大変でしたが、記念式典について

は各委員会がそれぞれ話し合って動いてくれたので、全体を眺めるだけだったので楽でした。２年間で

結束力が出来たと思うので、後半、皆さんで話し合って地域の方や、アピールできるものを考えていけ

ればと思います。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

美谷添里恵子君 久しぶりの例会参加です。寒くなりました。体調には気を付けましょう。 

畑中君 先週、関ロータリー主催映画ブレス見てきました。 

寺田澄男君 藤代君、三島昭君、先日はありがとう。40周年式典で皆勤表彰をいただき、ＲＣ活動での

誇りです。今後、出席奉仕に努めて参りたいと思います。大村君、ＩＤＭ出席ありがとうございました。 

羽土君 先日の母の葬儀には大変お世話になりました。何とか無事に送ることが出来ました。ありがと

うございました。 

東田君 いつもご無沙汰して出席で書いていませんので、申し訳ありません。この度母の死に際して多

大の御厚志ありがとうございました。母は 104歳の長寿を全うし、眠るように亡くなりました。すべて

に感謝しています。ありがとうございました。今日出席できませんが、感謝をこめて書かせて頂きます。 

美谷添生君 山口里美さん、16日のＩＤＭありがとうございました。たいへん立派なカラオケハウスで、

カラオケ例会を計画したらどうかという意見もありました。次期要検討。 

同文 和田君 

三島昭君 今年もあと 40日くらいしか残っておりません。元気で新しい年を迎えられるよう気を付け

ましょう。 

同文 山田君、井俣君、岩谷君  

三島勲君 郡上八幡ＲＣとの合同例会、さんたべーるをご利用頂きありがとうございました。先日のＩ

ＤＭ，山口さんのカラオケ大変楽しかったです。 

寺田正実君 日曜日に夫婦で初冬の六ノ里地域を 7,5ｋｍ歩いてみました。公民館活動でしたが、50人

以上の参加があり、盛況でした。楽しかったです。 

藤代君 寺田澄男さん退院おめでとうございます。これからも体を労わって元気でいて下さい。山口さ

ん、先日のＩＤＭは楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとう。 

大村君 寺田さん、元気な姿大変うれしいです。山口里美さん、ＩＤＭありがとうございました。 

佐藤君 先日、韓国人のお客さんが来店して、スマホの翻訳アプリを使って英語で会話をすることが出

来ました。いつかこのアプリを使いたいと思っていたので、役に立って良かった！！ 

山口君 寒くなるよう 27日は安全祈願してきます。      (本日 50,000円 累計 428,500円) 

次回例会予定               

１２月 ３日   会長・幹事会（各務原市）    １２月１２日  家族忘年会（覇楼館）     

１２月 ５日  例会（会員卓話）        １２月１９日  年次総会   

出席報告                          出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1928回 ３４名 ２２名 ９名 ２名 72.73％ 

第 1929回 ３４名 ２６名 ５名 ２名 84.85％ 


